
                   OGGI SI E’ ADEMPIUTA QUESTA SCRITTURA

Qui c’è una Bibbia nuova fiammante.  L’ho appena ricevuta.  E’
stampata  sbagliata.   (La  Bibbia  Scofield  del  Fratello  Branham
aveva le pagine 1138-1139 appiccicate insieme.   Ascoltate  Oggi
S’E’ adempiuta Questa Scrittura del 650219).
Un  arcivescovo  sacerdote  cattolico  che  si  trova  sul  podio,  il
Rev.  John  S.  Stanley,  si  fa  avanti  e  porge  la  sua  Bibbia  al
fratello  Branham,  e  dice:  “Prendi  proprio  fiato.   C’è  una
ragione perché ciò è stato fatto, e tu lo sai. Dio da questo ti
mostrerà qualcosa da portare alla luce, questo è meraviglioso”.
Benissimo.  (“fai semplicemente uso della mia qui,  fratello”)  
Grazie.   Ti  ringrazio  moltissimo.  16:21.   Ti  ringrazio
moltissimo.  Questo è vero.
Una  donna  quando  è  in  travaglio  ha  dolori,  perché  la  sua  ora
viene,  ma  dopo  che  ha  partorito  il  fanciullo,  ella  non  si
ricorda  più  dell’angoscia,  per  l’allegrezza  che  sia  nata  una
creatura umana nel mondo.
Grazie  moltissimo,  fratello  mio.   Lo  apprezzo  davvero.   (Il
fratello  Branham  ritorna  la  Bibbia  al  sacerdote  cattolico  -
Ed.)
(dal  Mess.  “DOLORI  DI  PARTO”  pag.  6  anno  1965   24  gennaio
Phoenix)

Gesù  disse:  “Nessun  profeta  è  disonorato,  se  non  nella  sua
patria”.   E,  certo,  ciò  dove  si  è  cresciuto,  e  dove  la  gente
conosce a uno.  E là Lui era nato senza un padre terrestre.  Lo
chiamavano  “un  figlio  illegittimo”,  che  Maria  fosse  difatti
gravida  prima  che  sposasse  ufficialmente  Giuseppe.   Ma,  non  è
così, sappiamo che non è così.
E  riguardo  a  questa  Scrittura,  quello  che  mi  ha  indotto  ad
abbassare  i  miei  occhi  su  questo,  è  stata  qualcosa  che  è
accaduta  proprio  recentemente  a  Phoenix,  Arizona.   E’  stato
l’ultimo giorno, del servizio in cui dovevo parlare al Convegno
internazionale degli Uomini d’Affari del Pieno Vangelo.
E in  questo  convegno  c’era  un  visitatore  con  noi,  che  era  un
vescovo  cattolico,  che  è  dei  “Riti  Caldei  della  chiesa
Cattolica  Apostolica;  il  Reverendissimo  John  S.  Stanley,
O.S.D.”  Lui è “L’arcivescovo degli Stati Uniti metropolitani”,
nella chiesa Cattolica.  Questo per caso era il suo tesserino e
il suo indirizzo.
E lui  era  un  visitatore  con  gli  Uomini  d’Affari  Cristiani,  ed
io l’avevo visto lì, il giorno prima.  E quando stavo parlando
il sabato sera, credo che fosse, ovvero il sabato mattina  alla
colazione,  mentre  parlavo,  lui  continuava  ad  osservarmi.  
Pensai:  “Quell’uomo  di  certo  è  in  disaccordo  con  tutto  quello
che dico”.  E, sapete, potevate proprio vederlo; lui teneva  la
sua  testa  alta  e  bassa,  ma  non  sapevo  esattamente  che  cosa
aveva effetto su di lui.



Così la domenica pomeriggio, quando mi alzai per parlare, stavo
per prendere il testo su Dolori di Parto, dove Gesù disse che:
“Come  una  donna  nel  parto  con  un  figlio”,  lei  nel  parto  è  in
travaglio.   E  così  stavo  per  parlare  da  lì,  come,  Dolori  di
Parto,  il  soggetto,  dicendo  che  il  mondo  ora  è  in  dolori  di
parto. Il vecchio deve essere abolito, così che il nuovo  possa
nascere; proprio come un seme deve marcire, allo scopo di  dare
nuova vita.
Versi da 23 a 27.
Dai versi 31 a 45 -  E  poi,  a  pensare  che  quest’uomo  era  tanto
in  disaccordo  con  me.   Quando  mi  alzai  per  parlare  questo
Messaggio, voltai nella mia Bibbia, per trovare la pagina. 
E  mia  moglie  mi  aveva  appena  regalato  una  nuova  Bibbia,  per
Natale.  La mia vecchia Bibbia ha circa quindi anni, e la cosa
era  proprio  quasi  stracciata.   Le  pagine,  ogni  volta  che  si
aprivano,  volavano  fuori.   E,  però  io  sapevo  proprio  dove
trovare  ogni  Scrittura,  così  studio  attentamente  in  quella
Bibbia.   E  presi  semplicemente  la  nuova,  perché  l’altra
sembrava così lacera, per andarci in chiesa.
E  quando  iniziai  a  sfogliare  in  San  Giovanni,  dove  avevo
trovato la Scrittura, cominciai a leggere il 16° capitolo, e il
versetto  che  cercavo  non  c’era.   Così  pensai:  “Strano!”   la
sfogliai di nuovo; ancora non c’era.
E il  fratello  Jack  Moore,  di  Shreveport,  Louisiana,  un  intimo
amico mio, era seduto là.  Dissi: “Fratello Jack, non si trova
quello in San Giovanni 16?”  Lui disse: “Si”.
E questo prete cattolico si alzò dal suo posto, da circa cento
ecclesiastici  che  erano  seduti  sul  palco; mi  si  avvicinò,  con
tutti  i  suoi  mantelli  e  vesti  e  croci,  e  via  dicendo,  e  si
accostò  proprio  accanto  a  me.   E  disse:  “Figlio  mio,  stai
tranquillo.  Dio Si sta preparando a muoverSi”.
Pensai:  “Un  vescovo  cattolico  che  mi  dice  questo?”   Disse:  “
Leggi dal mio Libro”.  E io lessi la Scrittura dal suo Libro, e
presi il mio testo e proseguii, predicai il mio sermone.
In  seguito,  quando  finii,  lui  si  alzò  dopo  che  ero  andato,  e
disse:  “C’è  una  cosa  che  deve  accadere.   Dopo  di  questo.   La
chiesa deve uscire dalla confusione in cui si trova, oppure noi
dobbiamo  uscire  dalla  confusione  in  cui  si  trova  la  chiesa”.  
Dunque, l’uno o l’altro.
E io ero in cammino verso casa, di ritorno verso Tucson, quella
sera.   I  bambini  piangevano  per  un  sandwich,  e  mi  fermai  per
comperare  un  sandwich  ad  un  piccolo  chiosco.   E  mia  moglie
disse: “Bill,  non  sono  mai  stata  così  nervosa  in  tutta  la  mia
vita,  a  vederti  stare  lassù  cercando  a  tentoni  attraverso
quella Bibbia”.  Disse: “Non ti ha innervosito?”
Dissi:  “No”.   Dissi:  “Sapevo  che  era  li  dentro  da  qualche
parte.  Loro semplicemente non hanno inserito la pagina.  E’ un
errore di stampa”.
E lei disse: “A pensare, che ti ho comprato io quella Bibbia! 
Sembrava che ogni occhio là dentro fosse proprio su di me”.
E io dissi: “Tu  non  potevi  farci  nulla.   Quello  era  un  errore
di  stampa  nella  Bibbia”.   “Loro  non  vi  hanno  semplicemente
messo dentro la pagina”. 



Ebbene,  mi  abbassai  e  la  osservai  di  nuovo,  proprio  il  più
perfettamente  possibile;  ma  il  16°  capitolo  finisce,  la
porzione,  la  porzione  d’esso  proprio  circa  tre  pollici  dal
fondo, su al 17° capitolo sull’altro lato, fa la stessa cosa. 
E,  essendo  una  nuova  Bibbia,  quelle  due  pagine  erano
perfettamente  appiccicate  insieme,  e  io  leggevo  dal  17°
capitolo  invece  del  16°.   “Bè”,  dissi:  “questo  va  benissimo.  
E’ per uno scopo”.
E  proprio  tanto  chiaramente  quanto  potreste  udire  qualsiasi
voce, una Voce venne a me, e disse: “Egli entrò a Nazaret, dove
era  stato  cresciuto;  ed  entrò  nella  sinagoga,  com’Era  Sua
usanza.   E  il  sacerdote  Gli  diede  le  Scritture  da  leggere,  e
Lui lesse Isaia 61.
E  quando  ebbe  letto  le  Scritture,  si  sedette;  ritornò  la
Bibbia  al  sacerdote,  il  Libro,  e  si  sedette.   E  tutti  gli
occhi  della  congregazione  erano  su  di  Lui.   E  preziose  Parole
procedettero  dalla  Sua  bocca.   E  Lui  disse:  “Oggi  s’è
adempiuta questa Scrittura”.

“Oggi s’è adempita questa Scrittura”.

Quant’è  accurata  la  Scrittura!   Se  noterete  questo  in  Isaia
61:1 fino a 2, è da dove il Nostro Signore lesse, Isaia 61:1 a
2.   Ma  nel  mezzo  del  2°  versetto  di  Isaia  61,  Lui  Si  fermò.  
Dove  disse:  “Lo  Spirito  del  Signore  è  sopra  di  me;  per
predicare  l’anno  della  benevolenza”,  poi  Si  fermò.   Perché?  
L’altra parte, per portare giudizio, non si applicava  alla  Sua
prima  venuta,  ma  alla  Sua  seconda  Venuta.   Vedete,  non  si
applicava lì.
In che modo le Scritture non fanno mai alcun errore!  Esse sono
sempre  perfette.   Gesù  si  fermò  proprio  dove  la  Scrittura  si
fermava,  perché  quello  era  proprio  esattamente  ciò  che  doveva
essere confermato nel Suo giorno, in quella prima venuta.
La Sua seconda Venuta Lui porterà giudizio sulla terra; ma  non
in  quel  tempo.   Egli  doveva  “predicare  l’anno  della
benevolenza”. 
Notate  il  Messia  stare  nel  palco,  identificarSi  con  la  Parola
di  promessa  per  quella  epoca.   Quant’è  strano,  il  Messia  che
sta in piedi davanti alla chiesa!  E osservate queste  preziose
Parole,  qui  quando  Lui  dice:  “Per  predicare  l’anno  della
benevolenza”.

Dai versi 116 a 119.  Come potrei fermarmi qui e riferirvi quel
che quel vecchio sacerdote mi disse!
Disse: “ Figliuolo, non hai finito quel Messaggio”.
Io dissi: “Stia in silenzio”.
Lui disse: “Io lo vedo”.
E per di più un prete cattolico! 
Disse: “Perché non hai continuato?”
Io dissi: “Stia in silenzio”.
Lui disse: “Gloria a Dio!  Lo vedo”.



E  pressoché  in  quel  momento  lo  Spirito  Santo  cadde  su  sua
sorella, seduta lì nella riunione.  E lei si alzò, parlando in
lingue sconosciute, e diede l’interpretazione della stessa cosa
di  cui  io  e  il  prete  stavamo  parlando,  sul  palco.   Tutta  la
chiesa, tutto il luogo, entrò in un grido.
Fu portato su al convegno di Oral Roberts l’altra settimana,  e
fu  la  conversazione  del  convegno.   In  che  modo  quel  prete…
Posto sotto lo Spirito Santo, rivelò laggiù tramite  una  donna,
credo che fosse sua sorella, di cosa stava accadendo lassù  sul
palco, e rivelò quella cosa che noi stavamo nascondendo.
L’ora  in  cui  stiamo  vivendo,  oggi  s’è  adempiuta  questa
Scrittura.   Oggi  le  Luci  della  sera  sono  venute,  e  noi
manchiamo di vedere Ciò.


